

## 20 ans de l'Espace Rencontre du CCFD – Terre Solidaire

Pour cet anniversaire, le CCFD-Terre Solidaire souhaite donner toute sa visibilité au dynamisme de L'Espace Rencontre.

Des manifestations sont prévues pour aller à la rencontre du public et des divers acteurs locaux engagés dans la solidarité.

En lien avec le thème des sanctuaires « Ouvrir la porte de la foi », le CCFD-Terre solidaire proposera des animations autour du thème : « Ouvrir la porte de la foi, fenêtre vers la paix ».

Cet été, nous sensibiliserons plus particulièrement les pèlerins à la Prévention et résolution des conflits. Un zoom sera fait sur Palestine-Israël, en présence de partenaires, et de membres du Réseau thématique Israël Palestine du CCFD-Terre Solidaire.

### Au programme :

**Du 23 au 28 juillet** : JMJ : 5000 jeunes sont attendus en plus des pèlerinages. Une animation aura lieu au niveau du sanctuaire de 14H à 16H. Michel WARSHAVSKI, Violette KHOURY et le Père Johnny ABU KHALIL rencontreront plus particulièrement les jeunes Syriens, Libanais et Palestiniens.

**Jeudi 25** : Soirée /débat à l'Espace Mission avec la projection du film « My land ».

**Vendredi 26** : Au palais des congrès, Soirée/débat/ projection le film « Route 60, au-delà des frontières », réalisé en 2012 par Alaa ASHKAR, Palestinien Israélien qui nous honorera de sa présence.

**Samedi 27** : débat à l'hémicycle de 14H30 à 16H avec la participation de Michel WARSHAVSKI, Violette KHOURY et le Père Johnny ABU KHALIL, curé de Naplouse, Alain PAILLARD, aumônier de Pax Christi et le Père Horacio BRITO, Recteur des Sanctuaires de Lourdes. L'animation du débat sera assurée par Anne DELOY, Responsable de l'Espace Mission. Le thème du débat : « Comment être acteurs de paix ».